## De retour de Martinique!

Ils seront 40 skippers à s'aligner sur la ligne de départ du Retour à La Base, le 26 novembre prochain, à Fort-de-France, avant de mettre le cap sur Lorient, ville d'arrivée.





orient La Base accueillera vers le 10 décembre l'arrivée d'une nouvelle course au large, réservée à la classe Imoca, et baptisée Retour à la Base. Ce « retour » se fait depuis la Martinique où les skippers de la transat Jacques Vabre seront arrivés quelques semaines plus tôt en provenance du Havre. Cette course transatlantique en solitaire, comme la Route du Rhum, est l'occasion pour eux d'engranger des points en vue des qualifications pour le Vendée Globe 2024. Il s'agit d'un vrai retour à la maison pour les marins, dont beaucoup sont issus du pôle course au large de Lorient, comme Thomas Ruyant (For People), Isabelle Joschke (MACSF) ou Charlie Dalin (MAIF). Le départ sera donné le 26 novembre en Martinique pour un sprint de 3 500 milles. À terre, des animations seront prévues pour accueillir les marins et animer les quais de Lorient La Base, grâce à l'appui de Lorient Agglomération et Lorient Grand Large.

www.retouralabase.com Animations gratuites à Lorient La Base du 9 au 17 décembre

